



2017年10月3日

学校法人天使学園
三菱UFJニコス株式会社
株式会社札幌北洋カード
株式会社エフレジ

学校法人天使学園は「F-REGI 寄付支払い」を導入し、
インターネットでの寄付金募集を開始

■ 本プレスの詳細

学校法人天使学園（所在地：札幌市東区、理事長：近藤 潤子、以下：天使学園）は、三菱UFJニコス株式会社（所在地：東京都千代田区、代表取締役社長：井上 治夫、以下：三菱UFJニコス）と株式会社札幌北洋カード（所在地：札幌市中央区、取締役社長：豊岡 孝章、以下：札幌北洋カード）とクレジットカードの加盟店契約を締結し、株式会社エフレジ（本社：大阪市北区、代表取締役：杉本和彦、以下：エフレジ）が提供するインターネット寄付金収納サービス「F-REGI 寄付支払い」を導入し、2017年10月1日（日）よりクレジットカード払いによる寄付金の受付を開始いたしました。

< 天使学園 公式WEBサイト >

（URL）<http://tenshi70th.com/keikaku/>

寄付希望者は、天使学園のWEBサイト（上記URLご参照）からリンクしている寄付受付画面（F-REGI 寄付支払い）にパソコン・携帯電話・スマートフォンなどからアクセスし、時間、場所を問わずVisa、Mastercard、JCB、American Express、Dinersといった国際ブランドのクレジットカードを利用して寄付することができます。また、通常のクレジットカード利用と同様に、カード会社が提供するポイントが付与されます。その他、コンビニエンスストア・Pay-easyを利用した寄付を行うこともできます。

天使学園は、1908（明治41）年にマリアの宣教者フランシスコ修道会（以下、「修道会」という）の7名の修道女が札幌に施療所（現在の天使病院の前身）を開設して、病める人々に献身的な看護を行い、1935（昭和10）年にローマ教皇ピオ11世が「奉仕活動にあたる者は高度な看護教育を受けるように」と推奨したことを受けて、修道会は戦後の荒廃した札幌と東京で、高度な看護教育を始めることを決定し、1947（昭和22）年に札幌天使女子厚生専門学校が設立されましたことから始まります。2017年、天使学園は学園創立70周年を迎えます。建学の精神「愛をとおして真理へ」の源は、修道女たちが身をもって示した人間愛の教えにあり、すべての人を大切にし、その人の立場にたって看護と栄養の職務にあたる職業人を育てることこそが使命です。

三菱UFJニコスは、教育分野におけるクレジットカード払いの導入を通じて、次代に向けた大学での人材育成及び諸活動に寄与してまいります。

札幌北洋カードは、クレジットカードに関する業務を取扱う北洋銀行のグループ会社です。寄付金のクレジットカード払いの導入を通じて、次代に向けた大学での人材育成及び諸活動に寄与してまいります。

エフレジは、今後更なる拡大が見込まれるインターネット決済市場において、利用者の安全性と利便性の向上および収納業務の効率化を図り、決済環境の整備に努めてまいります。

< F-REGI 寄付支払い >

インターネットを介して寄付受付画面から情報管理機能、さらには多様な決済手段を搭載した、決済代行会社が唯一提供する ASP 型寄付金収納サービスです。

エフレジ社が提供するサービスのみでオンライン寄付金収納を実現します。寄付申込みから手続き完了まで統一した画面デザインのもと、決済代行会社が提供するセキュアな環境下で寄付手続きを行いますので、違和感なくシームレスにご利用いただけます。

国公立大学法人・学校法人でのシステム開発は一切不要となり、スピーディーに寄付金事業を開始いただける点、多様な導入実績、システムの安定稼働、設立当初から積み上げてきたセキュリティ基準を評価いただき、日本全国 180 以上の国公立大学法人・学校法人にご利用いただいております。

さらに支払方法はクレジットカード決済をはじめ、コンビニエンスストア、Pay-easy 決済に標準対応しており、寄付者の多様な決済ニーズに応えることのできる環境を提供できます。

導入検討前から寄付金事業運用中の全てをエフレジ社でサポートしておりますので、国公立大学法人・学校法人のご担当者様には負担を感じさせることなく導入・運用・管理を実現いただいております。

【 F-REGI 寄付支払い URL 】 <http://kifu.f-regi.com/>